

Señor General

Alvaro Obregón

Estimado Señor

Yo soy una pobre madre que tengo un hijo de soldado que anda con el General Gil hace dos años que se fue con él. es el único hijo que yo tengo y que me mantiene. no se Señor si vive, o es muerto yo soy viuda murio mi esposo padre de ese hijo que le digo murio cuando la toma de Mazatlan, me he quedado sola sin más amparo que el de Dios en la más triste situación y mi pobreza me hace arrojarme a sus puertas yo deseo saber el paradero de mi hijo que se llama Juan Quintero Capitán 1º primero Señor sin recursos ni con quien contar, que quiere Ud que haga una pobre madre sola y sin amparo! Ud me hade perdonar mi imprudencia. Es un favor que le pido por el honor que Ud goza

Su atenta S. S.

Teberiana Castro